

BIBELTAGE

Seid dankbar in allen Dingen – denn Gott bleibt der Erde treu!

Mo, 13.–Do, 16. Oktober 2025
Gästehaus Bethel • Maisenbach
mit Lothar von Seltmann



Mo, 13.10.	19:30 Uhr	Der allmächtige Gott hat seiner Schöpfung eine Bestandsgarantie gegeben bis zu dem Zeitpunkt, an dem er sie gründlich erneuern will. So lange ist Freude angesagt an dem, was ist, und Vorfreude auf das, was kommt. Aus der Verantwortung für sich selbst, für seine Mitmenschen und für die ganze Schöpfung ist der Mensch dadurch nicht entlassen.
Di, 14.10.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	
Mi, 15.10.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	In der Woche soll es darum gehen, dass Gott, der HERR, der zu allen Zeiten gesprochen hat, auch heute noch spricht, dass sein Reden zu keiner Zeit ohne Wirkung geblieben ist und dass es auch heute nicht ohne Wirkung bleibt.
Do, 16.10.	9:45 Uhr	

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter www.zedakah.de/buchungsanfrage

Auch zu einzelnen Vorträgen oder als Tagesgäste sind Sie uns herzlich willkommen!



Lothar von Seltmann wurde 1943 in Krakau geboren. Nach dem Tod seiner Eltern 1945 kam er als Vollwaise nach Müsen im Siegerland, wo er auch heute noch wohnt. Er studierte Pädagogik mit dem Wahlfach Theologie, wurde Lehrer, Lehrerausbilder an Seminar und Hochschule und zuletzt Rektor einer Hauptschule. 1991 erlitt er einen Unfall, in dessen Folge er 1993 vorzeitig pensioniert werden musste. Nach seiner Genesung wurde er zum Schreiber bekannter Romanbiographien. Seitdem ist der Autor, der auch Liedermacher ist, als ehrenamtlicher Mitarbeiter und Referent – leider inzwischen ohne seine Frau Ulla – unterwegs in christlichen Gästehäusern und Gemeinden. Die beiden haben zwei Söhne, eine Tochter und sechs Enkel.